

## Jean-Claude PUERTO SALAVERT

## Président-Directeur Général

Après une première expérience au sein du groupe Beghin-Say de quatre ans en tant que contrôleur de gestion puis directeur financier, Jean-Claude PUERTO part aux Etats Unis où il obtient un MBA de l'université de Hartford. A son retour, en 1987, il cofonde et devient Président du groupe ADA, enseigne qui devient un des plus importants réseaux de franchise en location automobile en France.

En 1994, il cote ADA au Second Marché de la bourse de Paris et accompagne le développement de l'entreprise multipliant ainsi par 4 la valeur de l'action en 3 ans avant de céder la direction du groupe à la société G7 (famille Rousselet).

En 1999 Jean-Claude PUERTO crée UCAR avec pour objectif d'accompagner les nouveaux modes de consommation de l'automobile.